
10. Januar 2017 - 02:15 Uhr · OÖN · Mühlviertel

Neues Konzept für die Galerie in der Bruckmühle

PREGARTEN. In zwei Zyklen gliedert sich heuer der Ausstellungsbetrieb im Pregartner Kulturzentrum Bruckmühle.

So werden etwa namhafte Karikaturisten und interessante Nachwuchskünstler – möglichst aus Oberösterreich – ihre Arbeiten präsentieren. Den Anfang macht am 15. Jänner Gerhard Haderer. Paneele mit Karikaturen in der Größe von 150x50 cm werden vom Künstler bei der Vernissage live signiert und zum Preis von 250 Euro zugunsten des Flüchtlingsheims Rudolfstraße verkauft. Die zweite Ausstellung in diesem Zyklus wird Rupert Hörbst aus Rainbach am 7. Juni gestalten. Sie trägt den Titel "Bier und Wein, das ..." und widmet sich, nebst Karikaturen verschiedenster Musiker, auf humorvolle Weise ausführlich diesem alkoholischen Thema.

Der Zyklus "Preisträger" widmet sich hingegen Künstlern, die in jüngster Zeit vom Land Oberösterreich mit Landes- oder Förderpreisen ausgezeichnet wurden. Hier macht Andrea Lehmann mit ihrer Werkschau "Das menschliche Maß – Zeichnung und Malerei" am 26. März den Anfang. Die Linzer Künstlerin erhielt 2011 die Talentförderungsprämie für Bildende Kunst. Elisabeth Mayr-Kern wird zu diesen Werken sprechen.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/Neues-Konzept-fuer-die-Galerie-in-der-Bruckmuehle;art69,2450308>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2017 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung